
（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  五里合地区 

 

２．開 催 日 時  令和６年８月４日（日）１４時００分から１５時２５分まで 

 

３．出 席 議 員  三浦 利通（代表者） 船木 正博（職務代理者） 

安田 健次郎  蓬󠄀田  司  笹川 圭光  太田  穣 

 

４．参 加 者 数  １８名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

① 企業誘致等によって見込まれる利益について、どのように活用していくのか、

議会としての考えはあるのか。 

② 人口の減少や施設の老朽化を踏まえ、今後の公共施設の管理計画について、議 

会としての考えはあるのか。 

 ③ 議会報告会の資料について、事前に配布し内容を確認することで、よりよい意見

交換の場となる。 

 

（２）市政に対する事項 

 ① 数年前からの要望事項である市道町屋田９号線について、道路が陥没し少量の 

降雨でも水たまりになることから、部分的な改修ではなく、早急な全面改修をお 

願いしたい。 

 ② どこの地区でも空き家の増加が課題となっている。空き家等除却費補助金につ 

いて詳しく知りたい。また、強風時にトタンが飛ぶような崩れかけた危険な空き 

家の処分について、どのような対応ができるのか。 

 ③ 市では移住・定住について注力しているが、昨年度の移住の実績は何人であっ 

たか。 

 ④ 洋上風力発電事業に関連した訓練センターやホテルの誘致等により、雇用や交 



流人口の増加が見込まれるが、どれほどの雇用となり、そのうち地元への定着は 

どの程度あると想定されるのか。また、このことにより、市及び市民にはどれだ 

けの利益、メリットが生じるのか。 

 ⑤ 児童生徒の減少が進む中、小中学校における統廃合の計画について、現在どう 

いった状況にあり、どのような協議が行われているのか。 

   また、美里小学校で複式学級の授業を見学したが、子どもたちにとって満足の

いく学習の質や時間が確保された授業とは言えない。早急に複式学級を解消し、

子どもたちの立場に立って、統合を進めていただきたい。 

⑥ 中学校の部活動について、生徒数の減少により自校の生徒のみで部活動を実施 

できない状況となっている。保護者の負担軽減等を考慮し、移動等にかかる費用 

について予算化していただきたい。 

⑦ 男鹿工業高校と男鹿海洋高校の統合について、どのような方向性で協議されて 

いるのか。 

 ⑧ 閉園後の五里合保育園施設の利活用について、どういった方向性で検討されて 

いるのか。 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

前述 市政に対する事項（２）①、②、③、④、⑤、⑥、⑦、⑧の事項について 

  


